

Kapolres Tangsel Pimpin Upacara Pembukaan Perlombaan Pramuka dan Saka Bhayangkara Se-Jabodetabek di SMAK Penabur

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Sep 14, 2024 - 18:21



TANGERANG -- Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., membuka perlombaan Pramuka dan Saka Bhayangkara (Lokabhara) Se-Jabodetabek dan Banten di SMAK Penabur Gading Serpong,

Kecamatan Kelapa Dua, pada Sabtu pagi. Kegiatan Kompetisi Pramuka dan Saka Bhayangkara ini mengusung tema "Pramuka Presisi Mengukir Prestasi". (14/09/2024).

Perlombaan ini diikuti oleh siswa-siswi dari tingkat SD, SMP, dan SMA se-Jabodetabek serta tujuh Polsek di wilayah hukum Polda Metro Jaya (PMJ) yaitu Polsek Kelapa Dua, Polsek Pamulang, Polsek Pondok Aren, Polsek Legok, Polsek Cipondoh, Polsek Palmerah, dan Polsek teluk naga. Perlombaan ini juga melibatkan peserta istimewa dari Lapas Wanita Kelas IIA Tangerang, di mana 16 warga binaan kasus narkoba yang telah memenuhi syarat turut berpartisipasi dengan pengawasan ketat.

"Kegiatan Lokabhara ini bukan sekadar kompetisi, tetapi juga wadah untuk mengasah keterampilan, meningkatkan disiplin, menumbuhkan jiwa kepemimpinan, serta memperkuat rasa persatuan dan kebersamaan di antara kita semua" pungkas AKBP Victor.

"Melalui kegiatan ini, saya berharap adik-adik dapat semakin memahami arti penting dari tanggung jawab dan kedisiplinan, baik dalam lingkup pribadi, organisasi, maupun dalam kehidupan bermasyarakat. Saya percaya, kalian semua adalah generasi muda yang dapat diandalkan untuk menjadi pemimpin di masa depan, yang akan membawa bangsa ini ke arah yang lebih baik Saya juga berpesan untuk selalu menjunjung tinggi sportivitas dan integritas dalam setiap perlombaan. Jadikan setiap tantangan sebagai kesempatan untuk belajar dan mengembangkan diri. Jangan pernah takut untuk mencoba hal baru dan berinovasi" lanjutnya.

Turut hadir dalam acara tersebut antara lain Kompol Gusprihatin Zen, S.H. (Kapolsek Kelapa Dua), AKP Warno, S.H., M.H. (Kasat Binmas Polres Tangsel), serta pejabat setempat seperti Camat Kelapa Dua, Dadang Sudrajat, S.Sos., M.M., M.Si. Selain itu, perwakilan dari Koramil Curug, Sertu Sriyono, dan kepala sekolah SMAK Penabur, Thomas. (Hendi)